

# ADANSÉ

RÉALISATION STÉPHANIE L.BÉRUBÉ  
AVEC KARINE CLOUTIER

---

EN FAMILLE DU BURKINA À HOCHELAGA

**Pour diffusion immédiate**

## **ADANSÉ à Vues D'Afrique**

Montréal, le 14 avril 2014 – **Rencontre** et **K-Productions** annoncent la première du documentaire **Adansé** dans le cadre de la 30<sup>ème</sup> édition du Festival Vues d'Afrique. Inspiré de l'oeuvre de Karine Cloutier, l'un des piliers du volet de médiation culturelle de **Petits bonheurs**, **Adansé**, bienvenue en dioula, sera présenté deux soirs : le jeudi 1<sup>er</sup> mai, 20h15 au Cinéma Excentris, 3536, boulevard St-Laurent et le vendredi 2 mai, 18h30 à la Cinémathèque Québécoise, 335, boulevard Maisonneuve Est (À Montréal).

Réalisé par la vidéaste documentaire Stéphanie L. Bérubé, **Adansé** est un portrait chaleureux du cheminement personnel et professionnel de l'artiste-médiatrice Karine Cloutier. Tourné principalement dans le quartier Hochelaga-Maisonneuve, il pose un regard sur la notion d'accueil, la culture et notre besoin de nous rassembler. À travers la voix de familles ayant participé aux ateliers, l'impact de la médiation est indéniable. Parsemé d'images de leurs voyages au Burkina Faso, de rires d'enfants et de percussions, cet hymne à la joie et à la famille donne envie de bouger et d'oser la rencontre.

Au retour de l'un de leurs multiples périple en terre des hommes intègres, Karine, danseuse contemporaine de formation, philanthrope et douée d'une capacité de travail immense, se lie d'amitié avec Stéphanie, cette vidéaste anthropologue à l'approche sensible et poétique. C'est en 2007 que Karine croisera Pierre Larivière, l'audacieux instigateur de **Petits bonheurs**. De cette rencontre naissent les ateliers de danse afro-contemporaine maman-bébé en portage à l'africaine. Une première à Montréal! Cet hybride culturel et gestuel, alors improbable, allait devenir l'un des principaux atouts du volet médiation du désormais prestigieux festival.

En mai 2013, un an jour pour jour, **Petits bonheurs** présentait l'avant-première du film documentaire **Adansé** dans le quartier Hochelaga-Maisonneuve. Cette année, **Adansé** se retrouve film coup de cœur de L'Honorable Liza Frulla, C.P.:

*« Le film nous fait voir le parcours exceptionnel de Karine Cloutier, artiste-médiatrice, qui a trouvé par le biais de son art, la danse contemporaine, le moyen de faciliter l'intégration et le vivre ensemble. D'une extrême générosité et sensibilité, la vidéaste Stéphanie L.Bérubé traduit en image la délicatesse de l'âme de cette artiste-magicienne fascinée par la culture du Burkina Faso qu'elle intègre dans ses ateliers de danse afro-contemporaine tout à fait unique. Un beau fil documentaire qui fait du bien à l'âme. À voir. »*

Procurez-vous un billet dès maintenant au [www.vuesdafrique.com](http://www.vuesdafrique.com)

---

-30-

### **Informations supplémentaires :**

Karine Cloutier, 514-583-9938

[www.sblogue.net](http://www.sblogue.net)

[www.karinecloutier.com](http://www.karinecloutier.com)